



全力投球12

体育祭、無事、大成功に終わる！
平成22年(2010年)9月14日(火)

3年生からの メッセージを受け止めよう

ここは写真がありました。写真については本校配布の全力投球12号をご覧ください。

1・2年生のみなさん、いささか早い、私たち3年生からのメッセージを受け取ってください。

私たちは、この石部中学校に入学してきたころから「社会に出て通用する人間になれ」と言われ続けてきました。「話を聞ける学年」「時間を守れる学年」 何の銜いもなく、自分たちのことをそう言えるのは、一人ひとりが、その言葉を、意識し続けてきたからに他なりません。

学校という狭い社会であくせくするのではなく、一歩先まで視野に入れ、
私たちといっしょに、
さあ、進んでいきましょう。



「全校アピール」と言えば波紋。それは、石部中学校のマスゲームが始まったときから、ずっと伝統として守られてきました。今年の「全校アピール」、個人からクラス、クラスから全校へと変化し融合していく様子は、新しい石部中学校の姿を映し出しています。

取り組みがうまくいかず何度立ち止まったことか。
あきらめようとしたその時に、周りを眺めて、ふと気がつきました。仲間がいることのすばらしさに、支えてもらっているありがたさに、そして、石部中学校というバックグラウンドがあるということに。
(石中アピールのナレーション原稿より)